

Esteban Lazo reçoit le président de la Chambre des Représentants de l'Uruguay



La Havane, 24 mars, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a reçu ce jeudi à La Havane José Carlos Mahia, président de la Chambre des Représentants de l'Uruguay.

Esteban Lazo a qualifié cette visite de témoignage des liens de fraternité et de solidarité qui unissent nos deux pays.

De son côté, le président de la Chambre des Représentants de l'Uruguay a remercié le peuple cubain de sa solidarité notamment à des moments difficiles.

«Une preuve de cet appui est que des centaines de jeunes de mon pays ont été formés à l'École Latino-américaine de Médecine et plus de 70 mille Uruguayens ont bénéficié de l'opération Miracle.» Il faisait ainsi allusion au programme d'opérations ophtalmologiques gratuites mis en application en 2004 par Cuba et le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125128-esteban-lazo-recoit-le-president-de-la-chambre-des-representants-de-luruguay>



Radio Habana Cuba